

## METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : <b>Jumlah Anggota Kliring</b>
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik – Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt.15 Jl. M.H. Thamrin No.2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (dari Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	<i>Email</i> : <a href="mailto:bicara@bi.go.id">bicara@bi.go.id</a>
DEFINISI DATA	
<p>KPEI berperan sebagai Central Counterparty (CCP), yakni sebagai perantara untuk melakukan novasi dalam penjaminan penyelesaian transaksi bursa. Novasi adalah pengalihan hukum antara Anggota Bursa (AB) jual dengan AB beli menjadi hubungan hukum antara AB jual dengan KPEI sebagai pembeli, dan AB beli dengan KPEI sebagai penjual. Sehingga, KPEI akan selalu berinteraksi dengan seluruh AB dalam menjamin penyelesaian transaksi bursa yang telah dilakukan oleh masing-masing AB.</p> <p>Anggota Kliring adalah Anggota Bursa Efek atau pihak lain, yang memenuhi persyaratan untuk mendapatkan layanan jasa Kliring dan Penjaminan Penyelesaian Transaksi Bursa berdasarkan peraturan Lembaga Kliring dan Penjaminan sebagaimana diatur dalam Pasal 1 Angka 6 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 26/POJK.04/2014 Tentang Penjaminan Penyelesaian transaksi Bursa.</p> <p>Jumlah anggota kliring adalah semua peserta langsung dari <i>clearing house</i> atau lembaga kliring (CCP). Termasuk anggota kliring langsung (peserta yang hanya dapat menyelesaikan kewajibannya sendiri) dan anggota kliring umum (peserta yang dapat menyelesaikan kewajibannya sendiri maupun kewajiban nasabah).</p> <p>Jenis peserta lembaga kliring terdiri dari:</p> <ol style="list-style-type: none"><li>Bank Sentral</li></ol>	

- b. Bank, jika bank juga merupakan CCP, maka diklasifikasikan sebagai CCP bukan sebagai bank.
- c. Lembaga kliring lain, CCP yang merupakan anggota kliring dari pelapor CCP atau clearing house. Termasuk CCP yang dapat dioperasikan (interoperable).
- d. Lainnya adalah peserta langsung lain yang tidak termasuk dalam salah satu kategori sebelumnya.

Jumlah anggota kliring” berdasarkan residensi peserta: Anggota kliring yang berlokasi di negara lembaga kliring (yang juga merupakan negara pelapor) dianggap sebagai anggota kliring domestik. Penjelasan dalam catatan kaki diperlukan untuk peserta yang berada di negara lain yang merupakan peserta domestik. Anggota kliring yang terdaftar di luar negara pelapor tetapi memiliki cabang di dalam negeri juga dianggap sebagai anggota kliring domestik. Apabila lokasi anggota kliring tidak dapat diidentifikasi, maka kategori anggota kliring tersebut ditampilkan sebagai sub item pada “jumlah anggota kliring” bukan pada dua subkategori “jumlah anggota kliring, domestik” dan “jumlah anggota kliring, asing”.

Referensi:

- *Committee on Payments and Market Infrastructures - Methodology of the statistics on payments and financial market infrastructures in the CPMI countries (Red Book statistics)*

([https://www.bis.org/statistics/payment\\_stats.htm?m=6%7C36](https://www.bis.org/statistics/payment_stats.htm?m=6%7C36))

#### CAKUPAN DATA

Data jumlah anggota kliring terdiri dari rincian jumlah anggota kliring menurut jenis dan residensi peserta.

**Satuan:**

Jumlah dinyatakan dalam unit

**Valuta :**

-

#### PERIODISASI PUBLIKASI

Tahunan

<b>KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI</b>
9 bulan setelah akhir periode laporan
<b>JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)</b>
<a href="#">ARC</a> terlampir
<b>SUMBER DATA</b>
PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI).
<b>METODOLOGI</b>
Data jumlah anggota kliring merupakan agregasi dari data individual peserta kliring. Proses pengumpulan dan penghitungan: Merupakan data sekunder (kliring) yang ada di KPEI Metode pencatatan: Agregasi dari data individual.
<b>INTEGRITAS DATA</b>
Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.
<b>AKSES DATA</b>
Data dapat dilihat pada <i>Website</i> Bank Indonesia ( <a href="https://www.bi.go.id">https://www.bi.go.id</a> )